



「安心・安全・温かい」学校の推進

学校だより

X <https://x.com/ooizumitokushi>

東京都立大泉特別支援学校

学校通信 第4号

令和6年7月19日

HP

夏季休業日が始まります

校長 花田 妙子

梅雨があけました。最近は日によって気温差が大きく、先週ごろから体調がすぐれず欠席される児童・生徒が少し増えています。来週は夏季プールを実施しますが、申し込まれた方は朝の体調確認をよろしくお願いいたします。無理のない範囲で御参加ください。

さて、夏季休業日を迎えるにあたり、全校集会を行いました。校長講話では4月からの学習を振り返るとともに、「困っていること、悩んでいることは、どの先生でもいいので伝えてください。一人一人の心と体を大切にしましょう。」という話をしました。

一人一人を大切に

本日、児童・生徒に紙の「相談シート」を配布しました。このシートは本校ホームページからもダウンロードすることができます。本校では、お子様の心と体を大切に守り、充実した学校生活を送ることができるよう努めております。お子様が、悩みや不安がある際は、いつでも学校に相談することができます。周囲の大人に相談しにくい、直接話すことができない場合は、一人で抱え込まずに、配布した相談シートを活用し、相談することができます。御家庭におかれましては、学校生活における出来事について話し合う機会をおもちゃいただくとともに、お子様が「痛いな」「恐いな」「おかしいな」「モヤモヤするな」「イヤだな」と感じるがあれば、学校に御相談いただくか、相談シートや各種相談窓口を御利用ください。相談シートは、性暴力等だけでなく、体罰等に関する相談も記載することができますようになっております。私たち大泉特別支援学校の教職員は、今後も児童・生徒の心と体を大切に守り、充実した学校生活を送れるように力を合わせてまいります。

図書コラボ給食

先月の中旬になりますが、図書コラボ給食第一弾「そらまめくんのベッド」を実施しました。当日はそらまめごはんでした。そらまめのさやも教室に届き、さやの内側に触れて感じて本の世界を楽しみました。第二弾の図書コラボ給食が楽しみです。

ひかりのテント 営業中です



2階の広場に「ひかりのテント」を設置しています。テントの中に入り電源を入れると蛍光インクの作品が浮かび上がります。小さな水の泡が次々生まれる装置もあります。幻想的なテント内はカームダウンに適した空間です。保護者の皆さまも学校へ来校の際はぜひ体験なさってください。



教職員の水泳指導研修

今年は入水の条件が整う日が多く、プールでの授業が例年よりも少し多く実施することができました。プールでの授業の前には外部専門家の先生方を講師に迎えて教職員の研修を行いました。プールの中での身体の支え方、浮き具の使い方、プールサイドから水の中へ入っていくときや気管切開をしている児童・生徒の入水時の注意点等、実際にプールに入り研修を実施しました。

